



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>89 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10519</b>
Prix	<b>393 000 €</b>

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Magnifique bas de villa avec jardin dans un quartier calme et profitant d'une belle vue Dégagé. Joliment rénové spacieux et confortable, il offre près de 90m<sup>2</sup> habitable (87m<sup>2</sup> carrez) composé par un vaste séjour avec cuisine ouverte et son cellier, un salon (ou chambre) ouvrant sur le jardin de 150m<sup>2</sup>, deux grandes chambres avec placard donnant sur une terrasse de 70m<sup>2</sup> qui profite d'une très belle vue, une salle de bains et douche. Un grand garage et deux parkings complètent ce petit paradis. Dans un quartier résidentiel au calme, proche des écoles et du centre-ville à pied. A visiter ...

*Beautiful ground-floor villa with a garden in a quiet neighborhood, enjoying a lovely open view. Nicely renovated, spacious, and comfortable, it offers nearly 90m<sup>2</sup> of living space (87m<sup>2</sup> carrez law), consisting of a large living room with an open kitchen and pantry, a lounge (or bedroom) opening onto a 150m<sup>2</sup> garden, two large bedrooms with closets opening onto a 70m<sup>2</sup> terrace with a very beautiful view, and a bathroom with a shower. A large garage and two parking spaces complete this little paradise. Located in a quiet residential area, close to schools and within walking distance of the town ...*

## KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

